

| JEUNES |

## Rassemblement des servants d'autel

**« Soyez toujours des apôtres et des amis de Jésus Christ » : disait le pape Benoît XVI dans son message adressé aux servants d'autel en août 2006. C'est cette phrase qui a servi de thème au rassemblement du 19 mai.**



Ils étaient 130 jeunes issus des paroisses du diocèse de Saint-Denis, venus avec leurs parents ou accompagnateurs, tous en joie, ce troisième dimanche de mai. Parmi eux se trouvaient Florent, Antoine et Aloys, servants d'autel de la paroisse Saint Louis de Villemomble, avec leur accompagnateur Yawovi Narcisse. Ce rassemblement à l'initiative du père Alexandre et de l'équipe du service diocésain des servants d'autel s'est déroulé au lycée Fénélon de Vaujours. Après l'accueil et les inscriptions tout le monde s'est dirigé vers la chapelle pour un temps d'accueil collectif, de louange et des explications du déroulement de la journée.

**« Vis ma vie de servant »**  
Au programme de la matinée, cinq ateliers avaient été préparés, proportionnellement à l'âge et aux années de service : arts plastiques pour peindre et colorier sur la foi ; « Dieu donne un sens à ma vie » ou le témoignage d'un séminariste sur sa vocation ; « Je commence à servir la messe » en format course relais ; « Mieux connaître pour mieux servir » en mode jeux de cartes et mimes ;

et « Vis ma vie de servant » où les participants étaient appelés à enregistrer une petite vidéo témoignage de leur vie de service. Durant ce temps, le père Philippe Guiougou invitait les parents et accompagnateurs, à travers un temps d'enseignement, à encourager les jeunes à une vie de vrais disciples missionnaires. Après le déjeuner, sous un beau soleil de printemps, et juste avant l'orage, certains ont profité des tables de ping-pong ou encore du petit terrain de foot dans la cour du lycée pour faire des matchs.

L'après-midi était consacré à un grand jeu sur des moments de la vie de Jésus. Répartis en douze équipes, chacune portant le nom d'un apôtre, les jeunes avaient pour objectif de parcourir six villes stands installées à des endroits bien couverts. À chaque stand, deux équipes étaient en duel. De Canaan à Béthanie en passant par Jérusalem, les animateurs, souvent des parents ou accompagnateurs, prenaient le temps d'introduire les participants à un passage de la vie du Christ, avant de les faire concourir selon la façon révélée par le texte. Les vainqueurs recevaient des indices

qui devaient les aider à découvrir peu à peu un message du pape Benoît XVI qui leur est adressé. Le jeu se termina dans la soirée avec un goûter, avant que tous se réunissent pour découvrir le message complet. (Voir encadré).

La messe de clôture a été célébrée à l'église Saint-Nicolas de Vaujours, tous les servants habillés dans leur aube blanche, accompagnés par les chants du groupe de louange Kaléo Joy.

Pour Florent, Antoine et Aloys, c'est une expérience « joyeuse avec la musique », « des camarades et membres de famille rencontrés », « une bonne organisation », la « participation à plusieurs activités » ludiques et instructives dont le témoignage du séminariste. Rendez-vous l'année prochaine le vendredi 1<sup>er</sup> mai 2020 pour le prochain rassemblement des servants du diocèse.

Narcisse Yawovi A.

### Le message du pape

*« Si je ne cède pas à l'habitude et que j'accomplis mon service du plus profond de mon cœur, alors je serai véritablement son apôtre, et je porterai des fruits de bonté et de service dans tous les domaines de ma vie : en famille, à l'école, pendant mes loisirs. Cet amour que je reçois dans la liturgie, je veux l'apporter à toutes les personnes, en particulier là où je constate qu'elles manquent d'amour, qu'elles ne reçoivent rien de bon, qu'elles souffrent et qu'elles sont seules. »*

**« Si vous ne cédez pas à l'habitude et que vous accomplissez votre service du plus profond de votre cœur, alors, vous serez véritablement ses apôtres et vous porterez des fruits de bonté et de service dans tous les domaines de votre vie : en famille, à l'école, pendant vos loisirs. Cet amour que vous recevez dans la Liturgie, apportez-le à toutes les personnes, en particulier là où vous constatez qu'elles manquent d'amour, qu'elles ne reçoivent rien de bon, qu'elles souffrent et qu'elles sont seules. »**